

Fachbereich Elektro

Ich habe mich für die Polytechnische Schule in Pregarten entschieden, da ich schon viel Gutes über diese Schule gehört habe.

Da ich in der Zukunft Elektrotechniker werden möchte, habe ich den Fachbereich Elektro gewählt.

Das machen wir:

Im Fachbereich Elektro macht man Drahtbiegeübungen, Löten, verschiedene Schaltungen aufbauen, Feilen und Auf- und Unterputzübungen.



Unterrichtseinheiten im Fachbereich Elektro:

Naturwissenschaftliche Grundlagen und Übungen (3 Stunden)

Technisches Zeichnen (2 Stunden)

CAD (1 Stunde)

Angewandte Informatik (2 Stunden)

Fachkunde Elektro (1 Stunde)

Fachpraxis Elektro (5 Stunden)

